



VOLKSBUND

Gemeinsam für den Frieden.

Ararat

Armenien

Gesamtbelegung: 31 Tote

39°50'17.6"N;44°41'49.0"E



In 1998 wurde der Kriegsgefangenenfriedhof in Ararat wieder hergestellt. Auf dieser Anlage ruhen ca. 31 Kriegsgefangene. Die Anlage ist 20 Quadratmeter groß und wird durch eine

Granitmauer umgeben.

Zentrales Mahnmal ist ein 3,5 m hohes Granitkreuz.

Hier ist auch die Gedenkaussage: HIER RUHEN KRIEGSGEFANGENE, OPFER DES
ZWEITEN WELTKRIEGES

Mit der Unterstützung von



Die
Bundesregierung



Auswärtiges Amt